

damnent à de fortes amendes. En Suisse, elle chasse les pasteurs de leurs églises, profane les temples, accumule sacriléges sur sacriléges. En France, elle menace de ramener les jours sanglants de '93 et de la Commune. Aussi puissante, elle ne s'arrêtera pas en si beau chemin, et la fin de la présente année, pourrait être souillée par des forfaits et des abominations qui laisseront dans l'ombre, les âges qui ont glacé l'humanité de stupeur, tout en la couvrant d'un affreux manteau de déshonneur.

Ah ! si jamais la prière est devenue d'une nécessité absolue, c'est bien dans le temps actuel. Prions, prions, avec autant de ferveur que nous priorions à l'heure de la mort. Prions pour l'Eglise, prions pour Notre Saint Père le Pape, prions pour la société, pour le monde, qui court à l'abîme, en fermant obstinément les yeux. Prions pour nous-mêmes, afin d'éloigner du milieu de nous, cette hideuse révolution, qui est le plus terrible ennemi de la société moderne.

O Sacré Cœur de Jésus, ayez pitié de nous ; protégez-nous. O Marie conçue sans péché. Grand St. Joseph, Bonne Ste. Anne, priez pour l'Eglise, son véritable Chef, et pour le Canada.

ooo

Lawrence, Masschusett's.

Comme nous reproduisons aujourd'hui plusieurs articles qui nous peignent, en termes saisissants la triste situation d'un grand nombre de nos compatriotes, qui ont émigrés aux Etats-Unis ; pour tempérer la douleur que cette sombre peinture doit produire dans nos coeurs, nous allons faire connaître le zèle religieux dont sont animés les Canadiens-Français, lorsqu'ils ont le bonheur d'avoir à leur tête des